
ご観覧ありがとうございました 
今年の運動会も天候に左右され、２２

日の開催となりました。当初予定の２１

日の中止について、前日１３時の気象予

報をもとに決定し、その旨の文書を児童

を通じて配付しました。しかし、２１日

当日は、開会を遅らせ運動場整備をすれ

ば開催が可能な天気で、結果的に判断を

早くし過ぎたという私のミスです。順延

となったため、運動会をご観覧いただけ

なかった方もいらっしゃることをお聞

きしています。皆様にお詫びしなければ

なりません。すみませんでした。次年度

以降の検討課題とさせていただきます。 

さて、運動会当日の子どもたちの姿はいかがでしたでしょうか。私は、学年の差はあ

るものの、力一杯の演技だけではなく、集合や準備、応援までも、見る人に感謝の気持

ちが伝わるような立派な姿を見せてくれたと感じています。 

運動会の練習を始めるにあたって、私は子どもたちに次の話をしました。 

・あいさつは相手への感謝の気持ちを表しますが、運動会当日は言葉ではなく、自分

の姿でおうちの方や地域の人に日頃の感謝の気持ちを伝えましょう。 

・皆さんがおうちの方や地域の人に、「立派だった」「がんばっていた」と褒めてもら

うことが、先生方の一番の喜びです。 

保護者の皆様には、家では見ることができないお子様の姿から、たくさんの成長を感

じられたことと思います。特に、６年生の活躍には目を見張るものがありました。各自

が運動会成功に対する目標設定とその実現にむけた具体的な方法を考え実践したことで、

苦労は多かったものの、子どもたちの満足感や充実感は非常に高かったようです。今後、

これらの取組を教育活動の中で継続させ、自分で考えて行動し成功体験を重ねることで、

「主体性」や「自己有用感」を高めていきたいと考えています。 

「行事を通して子どもを成長させる。そして、その成長を日頃の生活に結びつけてい

く。」これからも、学校教育の本質を忘れることなく、全職員で努力してまいります。多

くの皆様のご来校、本当にありがとうございました。また、閉会式の際、静粛な雰囲気

をつくっていただいたことや、後片づけへのご協力にも感謝申し上げます。 

一方、ご提出いただいたアンケートには、 

・来校車両の縦列駐車の必要性（車両台数が昨年より減少） ・ふれあい種目の再検

討（玉入れなど全員参加種目の復活） ・校舎内での昼食場所の広さの確保（体育館

が使用できなかったため） ・地域の参加を考慮して日曜日開催の検討 ・運動会終

了後の児童の一斉下校の検討（疲れている） 

などのご意見がありました。次年度にむけ、ＰＴＡとも協議の上、検討・改善を図っ

てまいります。ご協力ありがとうございました。 
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■ご厚意ありがとうございました 

以前、ぞうきんや古い歯ブラシのお届けを

お願いしましたところ、多くの方にお持ちい

ただきました。早速、運動会にむけての掃除

などで活用しています。たくさんあれば、な

お助かりますので、今後もお届けいただけれ

ば幸いです。 

 

■学級園の野菜 

今年度、１・２年生は学級園で、地

域の方に教わり夏野菜づくりに取り組

みました。１学期のことですが、１年

生が収穫した野菜を加東市の給食セン

ターに寄贈し、その野菜がカレーや副

菜の材料に活用され、市内の学校の給

食として提供されました。そのお礼と 

して、給食センターから感謝状をいただきました。自分が育てた野菜が給食になるとい

う貴重な体験をした子どもたち、やりがいも大きかったようです。２学期も地域の方に

お世話になり、野菜づくりにチャレンジします。どんな収穫があるのか楽しみです。 

 

■ゴーヤのカーテン 

今年も４年生が見事なゴーヤカ

ーテンをつくりました。先日、加東

エコ隊の皆様が来校された際、その

立派さに感心されていました。本校

のゴーヤカーテンは、昨年度の「グ

リーンカーテン加東フォトコンテ

スト」第１位を獲得しています。 

今回も４年生が、水かけなどの世

話を責任を持って行いました。夏休

み中の世話では、保護者の皆様にも

ご協力をいただき、ありがとうござ

いました。「ゴーヤはおいしい」と

いう小学生は、残念ながら多くはあ

りませんが、本校の４年生は世話を

通してゴーヤへの愛着を深めてい

ます。 

 

■運動会地区種目の結果（すみません、放送を忘れていました。） 

・リレー（１位：吉馬 ２位：下三草 ３位：藤田） 

・障害物競争（１位：吉馬 ２位：藤田 ３位：下三草） 



 


